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3 Piéces
95 m?
Réf. MZICC4739
1 580 000 €
ST e, Appartement & vendre (06400)
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Situé dans le quartier tres prise de la Californie a Cannes, cet
appartement de grand standing est situé au premier étage d'une
résidence de prestige avec parc classé de 13 hectares, une magnifique
piscine, un gardien, une navette avec chauffeur privé et un parcours de
golf.D'une surface de 95 m?, cet appartement offre une magnifique vue
sur le parc et la mer depuis sa terrasse de 20m2. Lumineux et sans
vis-a-vis, il est en excellent état avec des matériaux de qualité. La
cuisine ouverte est entierement équipée et |'appartement dispose de la

climatisation. Les deux chambres en suite offrent ...

Located in the highly sought-after neighborhood of California in Cannes, this
high-end apartment is situated on the first floor of a prestigious residence with a
13-hectare classified park, a magnificent swimming pool, a caretaker, a shuttle with
a private driver, and a golf course.With a surface area of 95 m2, this apartment
offers a splendid view of the park and the sea from its 20m2 terrace. Bright and not
overlooked, it is in excellent condition with high-quality materials. The open kitchen
is fully equipped, and the apartment has air conditioning. The two en-suite

bedrooms offer optimal ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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